

請願審査報告

今定例会には2件の請願が提出され、12月議会で継続審査になっていた1件と合わせて審査しました。

各委員会における審査及び本会議における議決結果は以下のとおりでした。

■米価の安定対策を求める請願

〔請願者 遠野市農民組合 代表者 阿部 喜一〕

《審議結果 採択》

■酪農経営の危機回避に関する請願

〔請願者 遠野地方農業協同組合 酪農部会 副部長 照井 清美〕

《審議結果 採択》

■2008年4月実施の「後期高齢者医療制度」の中止・撤回を求める請願

〔請願者 岩手県社会保障推進協議会 会長 高橋 八郎〕

《審議結果 不採択》

○請願の取り下げ

■米価の安定対策を求める請願

(再提出があったため)

議員発議案

今定例会には、4件の発議案が提出され、原案のとおり可決しました。可決した条例・意見書は以下のとおり。

■遠野市議会議員定数条例

■米価の安定対策を求める意見書

■酪農経営の危機回避に関する意見書

■道路特定財源の確保に関する意見書

意見書の送付

今定例会で可決した意見書3件は、平成20年3月7日付け、遠野市議会名で関係機関あてに送付しました。



わたしの ひとこと

モバイル健診を受診して

保坂 奈奈さん(土淵町)
(長男 恭太郎くん)

私は昨年3月(平成19年3月)に県立釜石病院で出産しました。その半年前に、遠野市と県立釜石病院の間でモバイル健診の運用が始まり、利用することにしました。実際に受診してみて、病院のもつ実務的な面ばかりではなく、妊産婦の心のケアを大切にしている雰囲気が感じられ、出産に対する不安が軽減しました。「世の中が便利になったとはいえ、気楽な出産はないな。体と心の両方のバランスが大切だな。」というのが出産を経験して感じたことです。

昨年秋、健康福祉の里に、助産師、保健師、救急救命士で構成された「ねっとゆりかご」が開設されました。県内各所の医療機関とモバイル健診ができるようになり、さらに利用しやすくなりました。これからも妊産婦に安心と元気を与えてくれる環境づくりにつとめていきたいです。

6月定例会の予定

◆定例会は6月6日(金)開会の予定です。

詳しくは議会事務局まで。

○議会へのご意見、ご要望をお待ちしております。

議会事務局62-2111(内線271)

gikai@city.tono.iwate.jp

編集後記



寒さがやっと和らいできた今日この頃であるが、一雨ごとに春めいてくる。早咲き梅の花の便りとともに春を告げる時期となり、3月定例会が2月22日に開会され一般質問に12人が登壇した。また、19年度補正予算と20年度当初予算審議に厳しい議論が交わされ、3月6日午後11時過ぎに審議成立の運びとなった。しかし、まだまだ検討する課題が残った。

市民の立場に立って本当に議論がなされたか、心残りの部分がある。もう少し審議する期間が必要である。中学校を卒業して進学する子供たちにも夢と希望が持てる学校教育や地域づくりは、大人の重大な責任である。また、中国餃子の問題で市民も食の安全性を認識されたと思うが、今後食育における最も大切なことは生産者と消費者・子供たちと生産現場を知ることである。

(織笠孝之議員)